

**Caritas
&Du**

Danke!



**Unterwegs für
Menschen in Not**

70 Jahre Haussammlung in der Steiermark

So wirkt Ihre Spende!

Jeder Mensch kann in Not geraten, auch in der Steiermark. Die Caritas hilft bedürftigen Menschen schnell und unbürokratisch – denn wer schnell hilft, hilft doppelt. Die Caritas unterstützt bei akuten Notlagen nicht nur finanziell, sondern steht Betroffenen auch beratend zur Seite.

Unermüdet sind unsere HaussammlerInnen unterwegs, wobei die gesamte Spendensumme der Haussammlung für Menschen in Not in der Steiermark eingesetzt wird. So hilft Ihre Spende bei der Haussammlung direkt und unmittelbar.

**Vielen Dank
für Ihre Unterstützung!**

Spendenabsetzbarkeit Neu

Als SpenderIn müssen Sie Ihre Spenden nicht mehr selbst dem Finanzamt melden, um sie steuerlich geltend zu machen. Wenn uns Ihre Daten vorliegen, werden all Ihre Caritas-Spenden von uns gesammelt an das Finanzamt gemeldet. Automatisch werden diese dann bei der ArbeitnehmerInnenveranlagung berücksichtigt. Tragen Sie Ihre Daten in das Sammelheft ein und geben Sie bitte auch das Geburtsdatum bekannt.

Bei Fragen zur steuerlichen Absetzbarkeit wenden Sie sich bitte an:
Caritas SpenderInnenbetreuung
Tel 0316 8015-254 (09:00 – 13:00)
spenden@caritas-steiermark.at.
Datenschutzerklärung: <https://www.caritas-steiermark.at/datenschutz>

Das **Marienstüberl** versorgt täglich mehr als 280 Bedürftige mit warmen Mahlzeiten, einer geheizten Stube und einem offenen Ohr. Hier finden Notleidende seit 25 Jahren einen Ort der Geborgenheit.

Auch die Lebensmittelausgabe hat im Marienstüberl einen immer wichtigeren Platz eingenommen. Zahlreichen Familien wird so durch die schwierige Zeit geholfen.

In der **Marienambulanz** gab es im Vorjahr trotz Coronakrise 7.800 medizinische Behandlungen von Menschen, die am Rande der Gesellschaft stehen und keine Krankenversicherung haben.





Einfach und rasch spenden mit
Mobile Banking App und QR Code!

Spendenkonto

IBAN AT34 6000 0000 0792 5700
Haussammlung 2021

Caritas Diözese Graz-Seckau

Grabenstraße 39, 8010 Graz
Tel +43 316 8015-0
Fax +43 316 8015-480
office@caritas-steiermark.at
www.caritas-steiermark.at

Hr. Anton*: „Mitten im ersten Lockdown musste ich mit meiner Hündin Bella aus unserer Wohnung raus. Wir saßen auf einmal auf der Straße. In der Arche 38 haben wir ein Dach über dem Kopf gefunden. Außerdem hat uns die Caritas bei der Suche nach einer neuen Wohnung unterstützt.“ *Name geändert

In den Caritas-Notschlafstellen **Arche 38** und **Haus FranzisCa** in Graz und **Haus Franziskus** in Leoben finden täglich bis zu 150 obdachlose Männer und Frauen mit Kindern vorübergehend Verpflegung, Obdach und ein wenig Geborgenheit. Um in der kalten Jahreszeit zusätzlich warme Schlafplätze anbieten und Menschen auf der Straße versorgen zu können, hat die Caritas in Graz eine **Winternotschlafstelle** und ein **Kältetelefon** eingerichtet.



Frau Ingrid*: „Ich bin Mutter von zwei Schulkindern, eine hohe Heizkostennachzahlung zwang mich zwischen Essen für die Kinder oder einem warmen Zuhause zu entscheiden. Ich entschied mich, für meine Kinder Essen zu kaufen. Die Caritas beglich die Heizkostennachzahlung und ich bekam eine eingehende Energieberatung!“ * Name geändert

In den **Beratungsstellen zur Existenzsicherung** in der ganzen Steiermark werden jährlich 4.800 Haushalte in Notsituationen beraten. Es werden Möglichkeiten aufgezeigt, finanzielle Engpässe zu überbrücken und die jeweilige Situation zu verbessern. Das **Beratungszentrum für Schwangere** war im Vorjahr eine wichtige Anlaufstelle für 1.882 Schwangere sowie Mütter, Väter und deren Angehörige.

